

JUSTISIA

Dandim 0824/Jember Penaburan Ikan, Sebagai Bagian dari Penguatan Ketahanan Pangan

Siswandi - JEMBER.WARTAJUSTISIA.COM

May 30, 2024 - 20:50



JEMBER – Dalam upaya mengantisipasi krisis pangan nasional, pemerintah melalui Kementerian Pertanian RI bersinergi dengan Panglima TNI, melakukan upaya percepatan dengan melakukan penguatan pangan nasional sebagai

bagian dalam mengantisipasi krisis pangan nasional, tidak hanya pada bidang pertanian, namun perikanan dan peternakan juga menjadi bagian program penguatan ketahanan pangan tersebut.



Seperti yang dilakukan Dandim 0824/Jember yang melakukan program penaburan Benih Ikan Dalam Rangka Ketahanan Pangan Nasional Secara Terpadu, bertempat Taman Rimba Perhutani RPH Silo di Dsn. Kebun Pring Ds. Silo Kec. Silo Kab Jember, pada Kamis 29/05/2024.

Kegiatan dihadiri oleh Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, S.Hub.int. (Komandan Kodim 0824/Jember), Harry Agustriono, Atd, MT (Asisten 3 Pemkab Jember/Asisten Administrasi Umum), Kapolres Jember diwakili Polsek Silo, Muspika serta pejabat terkait lainnya.



Dalam wawancaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyatakan, bahwa kegiatan ini merupakan bagian dalam penguatan ketahanan pangan nasional, kita sangat berterima kasih kepada pemerintah Kabupaten Jember yang sangat mendukung program ketahanan pangan ini, dengan menyediakan lahan seluas 200 hektar.

Dalam hal penaburan benih ini disamping dalam mengedukasi masyarakat untuk melestarikan lingkungan hidup, khususnya biota air, diharapkan dapat berkembang biak dan menjadi sumber gizi masyarakat nantinya, saya titip kepada warga, ikan ini boleh dipancing tetapi jangan di racun atau di strum, agar yang kecil-kecil dapat berkembang.



Terima kasih kepada semua pihak termasuk Perhutani, yang mendukung pelaksanaan program ketahanan pangan ini, marilah kita perkuat ketahanan pangan Indonesia dan sebagai negara Agraria bisa menjadi lumbung pangan sehingga bisa mencukupi kebutuhan pangan dan tidak lagi import dari negara lain. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandl)